

Jasiel Rivero debutó en Euroliga e hizo historia en básquet cubano

Image not found or type unknown



Foto tomada del perfil en Facebook de Valencia Basket Club

La Habana, 7 oct (JIT).- El ala-pívot Jasiel Rivero debutó el jueves en la Euroliga de Baloncesto, el principal torneo de ese deporte en Europa, y se convirtió en el primer cubano en actuar a ese nivel contratado a través de la federación cubana de la disciplina.

El estreno en el torneo más fuerte del llamado Viejo Continente no ocurrió del modo más deseado para el habanero, pues su equipo Valencia Basket cayó ante el Saski Baskonia con pizarra de 81-71.

Sin embargo, Rivero acumuló buenos números, sobre todo a la ofensiva con 14 puntos y seis rebotes.

Por los ganadores destacó la contraparte del criollo, el pívot estonio de 2.11 metros de altura Maik Kostar, quien anotó 21 puntos y tomó nueve rebotes para quedar a una atrapada del doble-doble.

El lituano Rokas Giedraitis secundó a Kostar con 19 tantos, además de siete capturas bajo los palos. El estadounidense Darius Thompson destacó con 11 asistencias.

No obstante la derrota, Rivero dio su primer paso en el máximo nivel del básquet europeo. Vale aclarar que el pívot de 28 años de edad y 2.06 metros de estatura clasifica como el primer baloncestista federado por Cuba con tal mérito. No obstante, su connacional Howard Sant-Roos, radicado en Italia desde los 16 años de edad, lo hizo antes sin vínculos con la Federación Cubana de Baloncesto.

El próximo partido de Jasiel será el venidero 14 de octubre frente al ASVEL Lyon-Villeurbanne francés que también cayó esta jornada (62-69 ante el Olimpia Milano de Italia).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/301239-jasiel-rivero-debuto-en-euroliga-e-hizo-historia-en-basquet-cubano>



Radio Habana Cuba